

Bericht Pressewart Michael Wiener

Fazit

Auch im Jahr 2023 habe ich als Pressewart wieder versucht, unsere Veranstaltungen bestmöglich in den Medien abzudecken und über unsere Homepage auch eine stets aktuelle Informationsquelle für die Vereine zu bieten. Hier findet ihr aktuelle Bestenlisten unseres Kreises (Danke an Florian Kanert), Termine, Ausschreibungen, Nachberichte zu unseren Veranstaltungen und mehr. Schaut immer mal wieder rein bzw. lasst euch über eure Vereinskollegen den Newsletter unseres Kreises zukommen, in dem wir regelmäßig über Aktuelles informieren.

Bitte mithelfen!

Damit wir weiterhin in den Medien über unsere Veranstaltungen ordentlich berichten können, wie gewohnt an dieser Stelle eine Bitte: schickt mir gerne Bilder von Kreismeisterschaften zu, dann kann ich diese für die Nachberichte verwenden. Gerne auch Infos über besondere Leistungen, insbesondere Kreisrekorde, oder hohe Auszeichnungen für eure Vereinsmitglieder (z.B. Ehrennadeln des HLV/DLV oder Ähnliches). Danke an alle, die mir 2023 entsprechendes Material haben zukommen lassen und damit dazu beigetragen haben, dass wir uns in den Medien gut präsentiert haben.

Danke!

Vielen Dank an die Kollegen des gesamten Vorstandes für die hervorragende Zusammenarbeit. Hier möchte ich insbesondere Susanne Ely hervorheben, die sich nach ihrer Rückkehr in den Kreisvorstand wunderbar wieder eingefügt hat und mit der ich in ihrer Funktion als Schriftführerin viel unkomplizierten Austausch habe. Insgesamt habe ich auch den Eindruck, dass die leichtathletiktreibenden Vereine in der Wetterau in den vergangenen Jahren zusammengerückt sind und sich, wo es nur geht, vorbildlich unterstützen. Dafür ein Dank an alle, die das ermöglichen!

Danke, Karin!

Besonders hervorheben möchte ich am heutigen Tag auch Karin Scheunemann. Ihr ehrenamtliches Engagement für die Leichtathletik über ein halbes Jahrhundert ist beispiellos und ich hoffe, dass wir sie am heutigen 1. März gebührend verabschieden werden. Ich denke, hier werden noch weitere Worte des Lobes fallen, denen ich mich schon jetzt anschließe. Für mich ist sie die Grand Dame der Wetterauer Leichtathletik!

Vielen Dank, bleibt sportlich!

Michael Wiener
Pressewart